
Aos seis dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, as quinze horas, reuniu-se a
Comissão de Secretaria Executiva do COMUS, de forma híbrida, as conselheiras Sílvia e Angela
na secretaria de saúde, e os conselheiros Miller e o Presidente Paulo, ambos online, a reunião
deu início com a conselheira Sílvia falando que essa reunião era definir a pauta da próxima
reunião ordinária dia doze de março de 2024, no qual ficou definido que a primeira Pauta
seria a apreciação do Plano de Contingência da Arbovirose, postado no grupo com
antecedência para que os conselheiros. A segunda Pauta seria o informativo sobre as
reuniões da executiva do COMUS e sobre a plenária enviar pauta para as reuniões, também
colocado no grupo com antecedência para se manifestarem. A terceira Pauta é sobre o
Termo de Uso no grupo de WhatsApp, também colocado no grupo com antecedência para se
manifestarem. A quarta Pauta, seria Regimento Interno montar um cronograma para a
apresentação e finalização. O conselheiro e presidente Paulo pede que envie por e-mail, os
informativos para os conselheiros que não estão no grupo. A conselheira Sílvia, coloca sobre
um comentário da conselheira Amyra, sobre os representantes das entidades faltosas, o
conselheiro e Presidente Paulo fala que seria importante fazer uma notificação para os
faltosos, a conselheira Angela, coloca que está próximo de uma nova eleição e se sair as
entidades faltosas teria que fazer de imediato nova eleição pois não teria paridade, uma vez
que as unidades faltantes são de usuários. A conselheira Sílvia coloca sobre as vagas na
secretaria executiva e na Comissão de Finanças, do COMUS, seria duas vagas para a executiva
e uma vaga para Comissão de Finanças, pois hoje na executiva, só tem o Miller, a Angela e o
Alex, e na Comissão de Finanças, Tem a Guaracira, o Alex, Angela e Leovigilda e propõe
convidar a Gabriela do Terceiro Setor e a Gabriela da APEAU para participar e colocará como
informativo essas indicações em plenária. Ficou também como informativo, as respostas das
inconsistências apontadas pela conselheira Patrícia, na reunião extraordinária do COMUS dia
vinte e sete de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, assim como a marcação de uma reunião
extraordinária para tratar de assuntos pertinentes a nova eleição do COMUS. Nada mais tendo
a tratar a reunião encerrou as 16:00, e será assinada por mim, secretária do COMUS.



PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMUS DIA 12/03/2024

PAUTAS:

1- Apreciação do Plano de Contingência das Arboviroses;
2- Informativo sobre as reuniões da executiva do COMUS e sobre a plenária enviar pauta

para as reuniões;
3- Termo de Uso no grupo de WhatsApp;
4- Regimento Interno, montar um cronograma para a apresentação e finalização.

INFORMATIVOS:

1- Convidar a Gabriela do Terceiro Setor e a Gabriela da APEAU para participar da
Executiva do COMUS;

2- Respostas das inconsistências apontadas pela conselheira Patrícia;
3- Marcação de uma reunião extraordinária para tratar de assuntos pertinentes a nova

eleição do COMUS.

Ubatuba, 06/03/2024.


